

Stefan Fahrländer

Fondateur & Associé

Économiste et économètre
Dr. rer. oec.

Après des études d'économie à Berne (1992 à 1998), Stefan Fahrländer travaille au DIW à Berlin ; entre autres projets d'études, il s'y intéresse à la question de l'imposition directe et indirecte des personnes physiques. De 1998 à 2001, puis de 2003 à 2005, il travaille en tant qu'analyste et chef de projet chez Wüest et Partner à Zurich, analysant en particulier le marché immobilier, et développant et mettant en œuvre entre autres des modèles statistiques pour l'estimation immobilière.

De 2001 à 2002, il est en service pour la Confédération suisse en tant qu'observateur militaire auprès de l'Organisation des Nations unies pour la supervision de la paix (UNTSO) au Proche-Orient.

De 2003 à 2005, Stefan Fahrländer étudie à l'EPF de Zurich où il acquiert le diplôme supérieur en statistiques. Il termine sa thèse de doctorat qui porte sur «l'évaluation hédoniste des biens immobiliers : une étude empirique des marchés suisses de la propriété du logement 1985-2005» à l'université de Berne en été 2006.

En janvier 2006, il fonde Fahrländer Partner Raumentwicklung.

Il enseigne au CUREM de l'Université de Zurich, à l'Université de Saint-Gall, à l'Institut für Finanzdienstleistungen de Zug (IFZ/HSLU) et au Swiss Finance Institute. Il est également membre du comité de la Swiss Real Estate Investment Data Association REIDA et directeur de l'Association for Real Estate Meta-Rating and Monitoring on Sustainability REMMS.